



Cette semaine Nice Matin a mis à l'honneur Saint Laurent du Var à tel point qu'un vacancier ayant loué dans notre bonne ville prendrait peur.

Saint Laurent du var est une ville comme une autre au niveau de la violence. Il n'y a pas de solution miracle, on peut simplement essayer de faire mieux. Cette semaine Christian Estrosi était l'invité des « grandes gueules » sur RMC et il indiquait que sa ville (Nice) était en baisse au niveau de la délinquance et que c'était grâce à l'implication de la mairie qui a mis les moyens pour enrayer la progression de la délinquance. Cela ne semble pas être la volonté du maire de Saint Laurent du Var pourtant du même parti que le maire de Nice ! En effet, le premier magistrat de la ville indique lors du dernier conseil municipal : « Il y en a assez de faire le travail de l'état. Et puis on ne va pas faire comme à Nice où ils sont 500 000(!) policiers municipaux. » Ce n'est pas la première fois que le maire renvoie la responsabilité à l'Etat... mais à un moment, si cela ne suffit pas, il faut prendre une autre voie pour régler le problème.

Alors oui on peut toujours dire : c'est la faute à l'un, à l'autre... mais au final si on ne tente rien il ne se passera rien.

Autre fait divers relaté dans Nice Matin :

L'Intermarché de Marcel Pagnol . Un client veut payer sa baguette avec des pièces d'un ou deux centimes. Prix d'une baguette : 0,48 €. Ce n'est pas pour faire la pub, c'est juste pour montrer l'aberration de la situation. Refus de la caissière (peut-être énervée, ça arrive)... qui lui renvoie en pleine figure la monnaie, dixit notre confrère... Et là, ça part en vrille... vigile, police municipale (comme quoi elle arrive quelques fois)... le client s'explique et peut repartir au bout d'une heure... pour 48 centimes payés en pièces de 1 ou 2 cts... Hallucinant ! Mais le ponpon reste que le directeur du supermarché, après avoir présenté au client ses excuses le lendemain, lui a conseillé de ne plus venir faire ses courses dans ce magasin, pour sa sécurité... Si cette histoire se confirme, quelle image ce supermarché donne-t-il de notre ville !

Autre article de notre quotidien local: la réserve d'oiseaux située entre l'aéroport et Cap 3000 à quelques mètres de la station d'épuration qui est laissée à l'abandon depuis des années par la ville. Nous ne savions même pas qu'elle faisait partie d'une brochure touristique. En effet , le coin est beaucoup plus connu pour ses seringues, préservatifs usagés et autres déchets que pour sa réserve.

Best of Saint Laurent du Var (semaine du 24 au 31 juillet 2010)

Écrit par SLV.net
Samedi, 31 Juillet 2010 18:11

Là encore on se pose la question de la volonté des élus dont certains s'occupent plus de leur futur campagne cantonale , comme le maire qui a réactivé son association de soutien pour préparer les cantonales (qui auront lieu dans 9 mois) et les municipales (qui sont tellement loin que nous ne pourrons pas vous dire la date)...

Et oui il y a des priorités !

Bienvenue à Saint Laurent du Var